JUSTICIA

Falla juez a favor de funcionario ligado a la 'Estafa Maestra'

El proceso contra Enrique González Tiburcio fue suspendido de forma <u>definitiva por un juez federal, en</u> respuesta a la demanda de amparo que el acusado promovió en septiembre. Su inconformidad la basó en las irregularidades en las que incurrió la Fiscalía General de la República para armar el caso en su contra.

Señalado. Al ex subsecretario de la Sedatu se le acusaba de falsedad de declaraciones en el presunto desvío de 185 millones de pesos, dentro de la trama de fraudes del sexenio pasado.

Resonancia. El hecho es relevante por su impacto en el caso Rosario Robles, a quien acusan de presuntas omisiones que permitieron el desvío de más de 5 mmdp; ya que el proceso contra Tiburcio era uno de los datos de prueba contra la ex Secretaria.

DERECHOSHUMANOS

Alertan por deportaciones violentas en frontera griega

En carta abierta, 29 oenegés pidieron al parlamento griego investigue las denuncias sobre devoluciones ilegales de migrantes; regularmente colectivas y violentas. Según Human Rights Watch, el cuerpo legislativo debe aclarar si estos actos por parte de agentes estatales y representantes en las fronteras marítimas y terrestres de Grecia con Turquía, son parte de una política gubernamental de facto en contra de las leyes internacionales, europeas y griegas.

SEGURIDADPÚBLICA

Sigue la limpia y vamos por ustedes: CJNG disputa Guanajuato

Si bien el Estado vive una época convulsa, es en los municipios del Corredor Industrial donde se concentra la violencia. Ayer los criminales iniciaron temprano el día, colocando cuatro bolsas con restos de dos personas afuera del mercado El Dorado, en Celaya. La violenta jornada sumó 17 personas asesinadas y cuatro lesionadas. Cinco homicidios fueron en Felipe Ángeles y Rafael Cepeda, en Jaral del Progreso, donde un comando abrió fuego en un funeral NACIONAL



Los 60 mil muertos a causa del coronavirus que Hugo López-Gatell consideraba hace cinco meses como un escenario catastrófico para el país hace mucho que quedaron atrás. Ayer México reportó un nuevo récord de muertos con 2 mil 789 nuevos decesos aumentando la cifra a 81 mil 877 en total, mientras que los contagios subieron a 789 mil 780 con los 28 mil 115 nuevos contagios del virus.

INTERNACIONAL Trump no cambia:

usa contagio como un acto de propaganda

Luego que el domingo afirmó haber comprendido lo que significaba tener COVID-19 y que asistir a la verdadera escuela" del contagio le hizo entender su significado e iba a compartir su aprendizaje; ayer Donald Trump demostró no haber aprendido

Arrogante. Luego de tres días en un hospital militar y todavía infectado, el Presidente decidió regresar a la Casa Blanca. Horas antes de su dramática salida tuiteó: "No tengan miedo al Covid, no dejen que domine sus vidas" y después, **mientras despedía** con saludo marcial al helicóptero que lo llevó a casa dijo: "quizá soy inmune, no sé" **DEPORTES**



Astros y Yanquis pegan

primero en serie divisional Con vuelacercas de Bregman y Correa, los Astros vencieron 10-5 a los Atléticos y pegaron primero en la serie divisional. Mientras que con cuatro jonrones, uno de ellos grand slam de Giancarlo Stanton, Nueva York derrotó 9-3 a Tampa Bay y se puso 1-0 en la serie.

CULTURA: Reciben Nobel de Física por

mostrar al mundo lo invisible Por su trabajo para entender: <u>"uno de</u> los objetos más exóticos del universo el comité de científicos decidió otorgar el galardón a Roger Penrose, Reinhard Genzel y Andrea Ghez. Penrose demostró gracias a las matemáticas que la formación de agujeros negros era posible y Genzel y Ghez detectaron en el centro de nuestra galaxia a uno en acción



Correo: pj@pjec.go